

## にこにこ新聞 6月号 (書道教室・英会話・笑い文字)

新学期が始まって2ヶ月が経ちました。  
新しい生活にもそろそろ慣れた頃ではないでしょうか？  
6月は、季節でいえば梅雨。雨が多く鬱陶しい季節です。  
今年は早く梅雨に入ってしまった。  
気温も高くなり、大人も子どもも何かと体力を奪われがちな季節ですね。  
規則正しい生活を心がけ、体調を崩さないよう気をつけましょう。

### 「勉強のやる気が上がる親の習慣 TOP3」

とにかく言わなければ勉強しない、自分から進んで勉強しないなど、お子さんが勉強しないと、親として不安になると思います。  
子供自身やる気を起こすのにもっとも大切なのは親子関係が良好であるということがポイントのようです。  
ではどのように良好な親子関係を作っていけばよいのか 3 つ挙げますので参考にしてください。

### 求められたらサポートする

やる気を高めるために、親のサポートは不可欠です。  
しかし、求められてもいないアドバイスや口出しは、子どもにとっては余計なお世話です。  
求められたときにサポートをすることで、子どものやる気と勉強効率が上がります。  
たとえば、  
・「時間がないから丸付けやって」と言われたら手伝う  
・疲れてそうと思ったら「おやつ用意しておいたよ。手伝えることあったら言ってね」と声をかける  
このように必要なタイミングでサポートをすることで、子どもは勉強を頑張ることができるのです。タイミングがくるまでは、待ちましょう。

## 「勉強しなさい」と言わない

小学校低学年までは「勉強しなさい」と言えば、素直に言うことを聞いてくれていたと思います。

しかし高学年以降は、そうのようにはいきません。

自我が芽生え、基本的に親の指示は聞いてくれなくなるからです。

「勉強しなさい」と言わなくても勉強する子の親は、「子どもが頑張りたいくなる仕組みづくり」をしています。

たとえば

100 番以内になったら 500 円、50 番以内になったら 1000 円など、子どもにとって勉強がプラスになるようなごほうびを作っています。

お小遣いである必要はありません。

子どもによっては、シールを貼ったり、一緒に勉強したりするだけでもやる気が出る場合があります。

## 子どもの好きなおかずをたくさん作る

ごはんを勉強って、実は大きく関係しています。好物を作ってもらうことは子どもにとって嬉しいことであり、親の愛情を感じるからです。

すると親子関係が良くなり、勉強を頑張るためのエネルギーがたまります。

親子関係が良くなれば、子どもは家にいるだけで学校や勉強のストレスを解消できるようになるでしょう。

オール4以上の子どもの52%は「親子関係が非常に良好」というデータも出ています。

子どものやる気を引き出すために、子どもの好きなおかずを作ってみてはいかがでしょうか。

子育て中はああでもない、こうでもない親の悩みが次々と起きるものです。

人生100年時代

子育て期間はその中の20年あるかな???

あっという間です。

プラスの考え方をして親子ともども人生勉強しながら楽しもうと思えたら楽かもです。

## 書道教室からのお知らせ

広島書道展に出展された生徒に作品と賞状をもって帰ってもらいました。  
一生懸命頑張って書いた作品です。  
ほめまくってあげてください。  
賞状だけの生徒もいますが今年は県立美術館に展示してもらえるよう頑張りますよね。  
その作品の字だけは2か月間練習しますのでその字は上手くなりますよ。  
しかし他の字は上手く書けません。  
色々な字が上手くなるにはたくさんの字を書いていくことが必要です。  
その為にも毛筆を持ってくるようにしてくださいね。

### 毛筆を持ってくる学年

水曜日	6月7日	14日	21日	28日
さくらの 集会所	5.6年	2.4年	休み	持って来てね と いった人
金曜日	2日	9日	16日	23日
KIC 柿迫教室	6年	2.5年	4年	3年

21日水曜日さくらのお休みです

30日金曜日は5周目なので柿迫・第2聖徳お休みです

## 笑い文字普及協会

夏休みが近くなりました???  
笑い文字を習うことで自由研究が終了します。  
文部科学省がOKしています。  
また詳しくはお知らせしますね。

URL <https://waraimoji.com/instructors/detail/467/>



## 外国人講師の英会話教室

どんなことでも継続は力なりと言いますが  
英会話はまず英語と日本語とを聞き分けること  
から始まります。日本語になっている英語も発音や音にしない単語があります。  
最近気になったのが2つのことをダブルといいます。  
が英語ではダボーのような言い方です。  
聞いてすぐはきれいな発音なのですよ。  
しかしダブルに慣れているためでてくるときがありますね。  
グリーン・ブルーなどは日本語英語と同じような発音ですね。  
色のオレンジと果物のオレンジは少し違います。まず発音の違い・聞き取りができるよ  
うになってから  
英会話といえ直ぐに英語が話せるわけではありません。  
しかし聞いたことのある言葉は話すことができます。  
それが大事なのです。日本語でも英語でもたくさんの言葉を聞くことで話せるのです。  
知らない言葉は話せないのどにか聞くこと  
その環境にいることが必要です。  
日本語でも模倣時期には自然にまねっこしています。  
そこからです。ものおじせずまだ恥ずかしいと思わない時期この時期が黄金期です



6月は木曜日が5回ありますが小学生以上の生徒は  
すべて教室がありますので来てくださいね。

聖徳	6月1・15・29日	スカイクラス
第2聖徳	6月8・22日	コアクラス